

PRESS RELEASE

2024年1月29日日本郵政株式会社

日本郵政グループのスポーツ応援アンバサダーにももいろクローバーZ が就任

日本郵政株式会社(東京都千代田区、取締役兼代表執行役社長 増田 寛也)は、別紙「日本郵政グループのスポーツへの取り組みに関する基本的考え方」に掲げる「スポーツのチカラでニッポンをゲンキに! powered by Team JP」に基づき、スポーツ文化の振興を推進しており、「女子陸上部」の持続的な強化に加え、スポーツに関連する多様な施策を通じてグループ社員の健康増進をはかり、社員の前向きな行動を通じて地域社会の活性化につなげるよう取り組んでいます。

この度当社は、この取り組みのさらなる推進のため、株式会社スターダストプロモーション(東京都渋谷区、代表取締役 細野 義朗)所属アイドルグループ「ももいろクローバーZ」を「日本郵政グループスポーツ応援アンバサダー」に迎え、「ももいろクローバーZ」のデビュー15 周年を記念して同社が展開中の 「NO RULE PARTNERSHIP」とコラボレーションしたプロジェクトを始動いたします。

コラボレーション企画内容

- (1) 第一弾: ももいろクローバーZ の高城 れにさんが、ハーフマラソン参加を目指してトレーニング! 日本郵政グループ女子陸上部の鈴木 亜由子 選手の初の冠大会となる、「鈴木亜由子杯 穂の国・豊橋 ハーフマラソン 2024 (3 月 24 日 (日) 開催)」に、ももいろクローバーZ の高城 れにさんが参加を目指してトレーニングを開始します。日本郵政グループ女子陸上部の髙橋 昌彦監督やコーチ陣、所属選手が高城さんを全面的にサポートし、大会を盛り上げてまいります。
- (2) 第二弾: 2024 年 2 月 14 日 (水) に開催予定の記者発表会で詳細発表! 第二弾のコラボレーション企画は記者発表会(2 月 14 日 (水) 開催予定) にて発表いたします。 皆さまの健康増進に寄与するだけでなく、日本中をワクワクさせる新しい提案を予定しており ますので、楽しみにお待ちください。

今後も日本郵政グループは、ももいろクローバーZとともに、「健康経営のサポート」、「地域社会の活性化」、「つながりの創出」に積極的に取り組むことで、日本を元気にしてまいります。

ももいろクローバーZ からのメッセージはこちらをご覧ください。

https://www.japanpost.jp/information/mcz-sports.html

<ももいろクローバーZ プロフィール>

百田 夏菜子、佐々木 彩夏、玉井 詩織、高城 れにの4人からなるアイドルグループ。

2008 年にももいろクローバー名義で結成され、2010 年 5 月にシングル「行くぜっ!怪盗少女」でメジャーデビューを果たした。

2011 年 4 月にグループ名をももいろクローバーZ へ改名。2012 年にグループ結成当初から目標としていた「NHK 紅白歌合戦」に初出場し、その後も東京・国立競技場での単独ライブ、ドームツアーを開催してきた。

結成 10 周年にあたる 2018 年には自身初の東京ドーム公演を実施し 2 日間でのべ 8 万 2907 人を動員するなど数々の記録を打ち立て、今もなお変わらずエネルギッシュな活躍を遂げている。

結成当初から日本を元気にし続け、2023年5月17日に15周年を迎えた。

以上